

Sambangi Koramil Seteluk, Polsek Seteluk Berikan Surprise di HUT TNI ke 79

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 5, 2024 - 20:28



Sumbawa Barat NTB - Wujud sinergitas yang solid dengan TNI di jajaran Koramil 1628-03/Seteluk, Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat menyambangi Koramil setempat guna memberikan Surprise dan ucapan Selamat Kepada TNI di Koramil tersebut atas HUT TNI ke 79, Sabtu (05/10/2024).

Surprise berupa pemberian ucapan selamat dan Kue Ulang tahun diserahkan langsung oleh Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo didampingi anggota Polsek lainnya kepada Danramil 1628-03/Seteluk Kapten Arm. L. Maryadi di Ma Koramil Seteluk.

Kedatangan rombongan Polri dari Polsek Jajaran Polres Sumbawa Barat tersebut disambut langsung Danramil beserta anggota dengan hangat dan suasana riang gembira. .



Kepada media ini Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan kehadiran Polsek seteluk di Makoramil Seteluk untuk menyampaikan ucapan selamat atas Ulang tahun TNI ke 79 sebagai bentuk doa dan dukungan terhadap TNI khususnya anggota Koramil Seteluk.

“Kegiatan ini barangkali terlihat seperti seremonial biasa, akan tetapi memiliki makna sebagai wujud dan eksistensi Polri dalam menjalin sinergitas dengan rekan-rekan di TNI. Selamat HUT TNI ke 79 semoga TNI semakin Sukses, semakin Jaya dan semakin banyak dapat berbuat untuk masyarakat, “pungkas Siswoyo.

Sementara itu Danramil 1628-03/Seteluk Kapten Arm. L. Maryadi menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Kapolsek Seteluk beserta anggota jajaran yang telah memberikan Doa dan surprise kepada TNI di Koramil Seteluk ini.

Lanjutnya semoga Doa dan dukungan yang diberikan kepada diri dan anggotanya dapat mendorong semangat dan motivasi Koramil seteluk untuk semakin maju dan berkembang.

“ Terimakasih kepada Rekan-rekan Polri, kami merasa sangat bersyukur atas doa dan dukungan yang disampaikan Rekan-rekan Polri dari Polsek Seteluk pada HUT TNI ke 79,”tutupnya. (Adb)